

Sainte-Gemmes-sur-Loire

Les enfants fabriquent des objets pour Noël



Le groupe spécialisé en fabrication de couronnes de Noël, au stade du collage et de la finition.

Le dernier samedi matin du mois de novembre a été une matinée de convivialité et de travail, tant pour les enfants que pour les parents, à l'école Dominique-Savio.

Il s'agissait de fabriquer les objets, qui seront proposés à la vente du marché de Noël, dans l'enceinte de l'école, au 29, place de la mairie. Le marché est prévu pour le vendredi 12 décembre 2008 de 16 h 30 à 21 h, avec un lâcher de ballons vers 19 h. Ce marché est proposé afin de récolter des fonds d'une

part pour aider le Téléthon, mais également pour participer aux différentes activités et actions des enfants. Les groupes se sont répartis par ateliers en fonction des objets à réaliser, ici, des couronnes de Noël, plus loin des portes photos, des carnets, des écharpes.

Avec toutes ces bonnes volontés, tout est possible. Car au total, c'est un ensemble de près de 40 parents qui ont œuvré toute la matinée. C'était efficace, solidaire, et somme toute bien joyeux.